

逆転ノ発想

逆転ノ発想:身近な話題から世界情勢まであらゆる角度から斬る！！

Vol. 31~40
2009年12月18日~
2010年2月26日



Vol.31	<u>誘導路</u>
Vol.32	<u>確認</u>
Vol.33	<u>環境</u>
Vol.34	<u>寒波</u>
Vol.35	<u>説明責任?</u>
Vol.36	<u>独立自尊</u>
Vol.37	<u>選挙</u>
Vol.38	<u>アマチュア</u>
Vol.39	<u>ロシア</u>
Vol.40	<u>携帯電話</u>

誘導路

先日、韓国に行った。

午前9時 成田出発の飛行機だった為、集合時間は午前7時！！（出発2時間前）

”成田に7時..... 電車が無い...”

横浜からの成田エクスプレスの始発は6時26分で成田空港に7時56分着
つまり、午前10時以前の出発便には電車では間に合わない。 **これ現実！！**

やはり不便...なぜ空港が成田にあるの.....

当日はYCAT(横浜シティーエアターミナル)から始発のリムジンバス(5時15分)で成田へ！
当然、あたりはまだ暗く、道路もすいている。

前日は遅くまで予定があり、睡眠時間が2時間程度だった為、ウトウトしている間に
”成田空港到着” 所要時間1時間8分

”これ...意外と近い！！”

今、アジアのハブ空港として評判の良い「**韓国の仁川国際空港**」
新しく機能的だが、成田空港と同じようにソウルの中心部から離れている。

車での移動がほとんどで1時間は優にかかる。
電車も数年前に開通したが、利用者はあまり多くないようだ。
感覚的には、成田空港より **”不便な場所”** と感じる。

だがしかし、評価は圧倒的に「**仁川国際空港**」の方が高い。

” **何故???** ”

【成田空港】

久しぶりの成田空港だったが、行く度にその造りに疑問符がつく。
多分、継ぎ足し継ぎ足しで拡張されているのだろうが、ゲートまでの距離や表示が??

また、それ以前に

”第一ターミナルなのか？第二ターミナルなのか？”
”南ウィングなのか？北ウィングなのか？”
”ここは何処？私は誰？”

初めての方や、年配の方など、かなり困惑しそうだ。

【飛ばない】

何はともあれ、指示されたゲートに向かい搭乗！！
人気路線で搭乗率も高かったが、スムーズに着席！！
定刻に飛行機は動き出した！！

今年は「**中部国際空港**」や「**グアム国際空港**」とあまり大きくない空港を利用していただけ

か、
ゲートから離れて比較的直ぐに **”滑走路に”**
離陸のドキドキ感まで間もなく **”空へと飛び立つ！！”**

しかし、成田空港は.....

” **渋滞を迂回する 裏道か！！** ”

【誘導路】

皆さん、成田空港の航空写真を見たことありますか？

滑走路まで...曲がりくねった誘導路！！ 「くの字」や「への字」...

” **正に F1サーキットのシケインコーナーだ！！** ”

理由は空港反対派の未接収地が依然多く、虫食い状に存在しているからである。

家屋や建築物、農地や畑、道路や農道など
予想以上に多く点在する。これ程多いのかと、改めて思い知らされた。



【B滑走路】

今年3月のフェデックスの貨物機事故により、当初予定より半年早い10月22日に供用開始された
成田空港の「B滑走路」

これにより発着回数は年間20万回から、来春には22万回に増える。
さらに、今後 A・B 2本の滑走路から同時に離陸する「同時平行離陸方式」が実施されると、
年間30万回に増やすことが可能に！！

年々増える首都圏の航空需要の為に、早期のフル稼働が求められているのだが、その為には
解決しなくてはならない問題として、
「**B滑走路**」まで**航空機を安全かつ迅速に誘導する「誘導路」問題**がある。

実際今年2月、日航機とニューギニア航空機が誘導路で鉢合わせしてしまい、日航機の出発
が1時間遅れるという事態が発生している。

【過去…未来】

成田空港は既に開港してから **31年** がたった。
詳しい状況は判らないが、開港時の政府の進め方のまずさが原因でこじれた問題だが、政権
も民主党に変わり、
“**今後の空港運営の安全性の問題**”と“**世界から経済大国 日本を訪れる人々のゲート
ウェイとなる成田空港**”がこのような状況でよいのだろうか？

前原国土交通大臣の「**羽田空港ハブ化発言**」に目くらまして反発した、森田千葉県知事
過去の問題を語ることは、悪いとは思わないが、いつまでもしがらみこらわれ、前向きに議論
がなされず、解決されないまま良いのだろうか？

メディアの前だけのパフォーマンスよりも、反対派の方々に
“**千葉県の為だけでなく、いかに成田空港が国際的に重要で、国の・全国民の損益に関わるこ
となのか**”
を説明し、問題解決へと進めてほしいものだ！！

【収容】

規模の違いや、やり方の違いは別として、新幹線や高速道路・ダム建設等、同じ思いをしなが
らも移転を受け入れている多くの国民がいる。

不動産の仕事をしていると、道路の拡幅による立ち退き等、予想以上に多いことに気づかされ
る。
なかには、道路拡幅に協力し立ち退いたにも関わらず、何年経っても工事が進まない場所も
多くあります。
地方などでは利用もしない道路を計画し、少しでも高く土地を国や県に買ってもらおうとする動
きもあります。

ただ、成田空港は年間旅客数が **約3500万人の巨大施設**です。

【決断】

確かに自分の住んでいる所に空港を建てられるのは、とてもつらいことです。
いや、正直 今の自分では想像できない気持ちでしょう。

ただ、今後 **未来永劫 反対し続けることで何を得るのでしょうか。**

反対し、工事が差止め、或いは計画自体なくなるのであれば、その反対の理由もわかります。

また、子を持つ親として “**もし自分が誘導路を造る、反対派の家に生まれていたら**”
どのような感情を持つのだろうか？

世代が変わった時、“**親の教えに従うのか**” “**自分を犠牲にして、多くの人々を優先す
るのか**”
難しい判断が待っています。

ただ間違いなく言えることは、“**人は一人では生きていけない**”
皆が協力し、助け合うことで成り立っています。

国や政府に責任を押し付ける気はありませんが、決断を急ぐ段階に来ているのではないでしょ
うか。
過去の失敗に真摯に向き合う勇気が試されているのでしょうか。

この問題が良い方向に進むことを願っています。

自分も、会社の成長・部下の成長 の妨げにならないように注意したい

間違っても遠くに “飛ばされないように”

確認

今年も残すところ あと数日！
年齢を重ねるごとに、一年が早く過ぎていくように感じる。

特に今年 **“あつという間”** の一年だった。
今年最後のコラムは、一年を振り返りたい！！

【まずは、プライベート】

自称 **“親父アスリート”** として、今年も身体を動かした！！
バスケにマラソンに時間許す限り、いや時間を無理に削ってでも **“楽しむ努力をした”**

がしかし、先のコラムにも記したが、わたくし今年 **『厄年』** だったせいかわ
スポーツ人生 始まって以来 **“最多の怪我と故障に悩まされた...”**

バスケの試合の度に...**負傷！！** 出血大サービスの試合も？
マラソン練習では**膝や腰が...疼痛を上げる！！**
何とも、苦しさよりも痛みと戦う日々。 **健康のありがたみ つくづく感じた！！**

来年は、今年一年を教訓に **“身体の柔軟性をアップさせることに重点をおきたい”**
(ついでに頭も！！)
行き付けの接骨院の先生の言葉...
“筋肉の量を2割落としても、柔軟性を1割上げなさい！！”
肝に銘じます！！

少しでも長くスポーツを楽しみたいし、スポーツをする仲間と触れ合っていたい！！
更なるパワーで来年も **『継続』** です。

【社会全体】

あつという間の一年だったが、振り返るといろいろあった。

まずは、**『インフルエンザの大流行』**
ここまで拡がったのは、本当に記憶にない。

我が家では息子が、会社でも数人が感染した。
大量のマスクを購入し、咳をする人を避け、外に出るのも億劫になった。
やはり、経済活動に相当マイナスになったと感じる。 **ただでさえ、不景気なのに.....**

その他には、**『侍ジャパンがWBCで連覇』**や**『マイケル ジャクソンの死』**、**『ETC休日1,000円で、高速道路が大渋滞！』**、**『裁判員制度スタート』**などなど...

しかし、自分の中ではやはり、流行語大賞にも選ばれた **『政権交代』** が一番の印象だ！！

戦後50年以上続いた **“自民政権”** に終止符を打ち、新しく誕生した **“民主党政権”**
これまでの**「政官業癒着」・「天下り」・「様々な公益法人の無駄遣い」**に嫌気がさした国民の思
いが、新政権を発足させた！！ **政に 期待も大きい.....**

新政権になり100日が過ぎた今、どうだろうか？
高かった支持率が50%を切り、「鳩山首相の献金問題」・「普天間移設問題」・「子ども手当
て」・「暫定税率」等等、様々な問題でつまづき.....

最大のポイントである **『来年度予算』**も、
『歳出』 92兆円規模 **『歳入』** 税収37兆円・新発国債44兆円・特別会計の積立金取崩
しなど含めた税外収入が11兆円 との方針... ???

“国民が期待していたことが、まったく実行されていない！！”

確かに**『事業仕分け』**で一部の無駄が公になったのは、大変良かったが、
未だ、年収370万円の家庭が年間920万円も使っていたら **“この先どうなるのだろうか...”**

普通の人間の感覚なら誰もがわかる筈！！...そしてそれを期待して **“投票したのに...”**

やはり50年以上続いていたものを、壊すのは一筋縄ではいかないようだ。
私見だが、来年度の歳出を70兆円台に、しなくてかまっていた **(相当厳しいですが)**
当然、国民一人一人に負担が出るとしても、**“このままでは まずい！！”** と、多くの国民
が投票したのだから、今なら理解されたはずなのに.....

“今こそ強かなリーダーシップが必要なのだが”



ちょうど、経営再建中の「**日本航空**」の問題が、今の国(政治)の状況に似ている。

経営自体が危うく、このままでつぶれてしまうような状況なのに、最後は国が何とかしてくれる(国債増発)だろうと、OB達(天下り達)は年金確保を主張する！！

官僚は天下り先の確保とその高額な所得に目をつぶってもらい代わりに、政治家の陳情で、地元業者(支援団体)の利益だけを考え、採算度外視で「地方空港」を造りまくった。
(予算ついたら無駄でも実行！！ 意味不明な記念館や博物館?? 年間維持費は何億の赤字)

利用者のことなど何も考えず、赤字だろうが国に言われれば、飛行機を飛ばす！！
搭乗率が足りないようなら、市や県が税金で保証してくれる！！

時代に合わせて、大きな改革しようにも、**“7つも8つもある労働組合”(各省庁)**が抵抗して、何も進めることが出来ない.....

それどころか、この危機的状況にあるにもかかわらず、**“10,000円以上の賃上げ要求”**をしてくる**“K Y”**ぶり。

「親方日の丸の甘えを断ち切れない限り、再生は無理」

正に、官僚と日本航空に言える事だ！！！！

国民の多くの支持で**“誕生した 民主党政権”**(連立ですが...)

もっと 自信を持って行動・決断してほしい！！！！

来年度以降の予算は、特別会計を含む大胆な改革で、無駄削減と将来へのビジョンを示してほしいものだ！！

【会社】

リーマンショックによる**「ファンドバブルの崩壊」**により、**“不動産プレイヤー”**は減った。
しかし、従来からの**“不動産屋”**は減っていない。

『景気が良いときに動く 不動産』もあれば『不景気に動く 不動産』もある。

この20年で、良い時も悪い時も充分経験している **“この業界！！”**

一方、増えている物もある **『競売物件』**

しかし、最近の日本は **“立派なクレーム社会”**

自己責任が問われる競売物件は、やはりエンドユーザーには馴染まない物件(商品)だろう。

弊社の創業は、平成元年

当然、良い時悪い時の様々な経験がある。

ただ今回の不況は、**“根が深く”**、**“なかなか先が見えない”**、**“いまだ経験したことのない”不況かもしれない。**

そんな時代だからこそ、社員一致団結して、

“前向きに働き、この不況時に必要とされる会社にならなくては、ならない！！”

時代を読み、ニーズを捕らえ、お客様の為に **『全知全能を使い、努力していきたい！！』**

【最後に】

今年も、家族、友人、知人、会社の仲間、等々

本当に多くの方々に支えられ、幸せな一年を過ごすことが出来た。

ただただ、**感謝**でいっぱいです！！

来年も、より一層楽しく、充実した日々を送れるように

“今 出来る ベストを尽くして！！”

皆様に少しでも恩返し出来るように、精進します！！

本年はご愛読ありがとうございました。

僥越ながら、来年も続けさせていただきますので、どうぞよろしくお祈りいたします。

良いお年を！！

環境

今年も既に年が明けてから 8日！！

年末年始は予定があれこれと、少しは休むつもりも 忙しい日々...
気がつけば “会社のデスク”

”さあー3月末の会社の年度末に向け ラストスパート！！”
と気を引き締め直す。

年初は、一新すること、継続すること、新しく挑戦すること、反省すること、などなどいろいろ考える。

今年も自分自身 “どれだけ成長できるのか？” “充実した日々を送れるのか？”
そんな ”期待と不安のスタート”

景気については、あまり期待出来そうにもないが.....

【成長戦略】

政府からの『**新成長戦略**』が、年末押迫った12月30日に閣議決定した。

『**霹けのある日本**』と銘打ったもので、内容的には「**温室効果ガス削減目標**」のときと同じように
将来の経済規模に関連する部分に、思い切った数値目標を設定し示した。

「**名目3%、実質2%の経済成長を実現し、2020年には、名目GDP(国内総生産)を650兆円に押し上げる**」
としている。

立派！！立派！！！！

では、どうやって実現するのでしょうか？？？

”その為の工程表や具体策は 6月までって.....”

参院選向けにとっておくのか？ 本当に出来ていないのか？

それまでの半年間は どうするの？？
(そんなのんきな状況ではないと思うが...)

【第三の道】

今回の『**新成長戦略**』は、地球温暖化や少子高齢化対策などで新しい需要を創出すると、
表明している。

(菅大臣は「**第三の道**」と表現)

今までの、
・公共事業による成長 「**第一の道**」
・構造改革による供給サイド(企業側)の生産性向上による成長 「**第二の道**」
からの切り替えだと。

.....不安だ、.....大丈夫？？？

確かに、政権交代の引き金にもなった、無駄な公共事業とそれにつながる様々な既得権益構造は問題だ！！

が、しかし、これだけ冷え込んだ景気を下支えするには、一番即効性のある政策ではある。

また、亀井大臣がネガティブキャンペーンをしている、構造改革や規制改革にしても、
本来同時に進めるべきだった安全面の整備拡大が不十分だった為、マイナス面ばかり強調されているが、
企業の競争力強化、経済の活性化には有効な政策手段であることは間違いない。

新政権は今までの “**自民政権との差別化**” に、こだわり過ぎているように見える。

『**企業支援から家計支援へ**』の意向は分かるが...

「環境」・「医療」・「健康」といった需要だけで、 ” **650兆円** ” という高い高い目標へ、到達できるのだろうか？？



【税制】

実際、新成長戦略とほぼ同じ時期、年末12月22日に出された『**税制改正大綱**』は政権の意向を強く反映したものになっていた。

新聞等では、扶養控除やガソリンの暫定税率のことしか報道されていなかったが、弊社を取り巻く

『**資産に関連するビジネス**』においては、節税封じの税制改正が大胆に行われた。

- ・相続税の小規模宅地評価減制度
- ・相続税対策での年金保険評価
- ・消費税でのアパート建築還付スキーム
- ・上場株式の取得費特例廃止
- ・清算所得での土地売却益課税方法 等等

今まで自民党と建設・不動産業界との繋がりから、自民党税制調査会の下では改正出来なかったものばかり。

マニフェストに関連することばかりに気をとられ、大事な部分に目が行き届いていない状況が...

企業家・資産家の ”マインド” がこれ以上下がるのは避けたいものだが...

が、しかし、景気に一番影響があると思われる、マニフェストにもあった

『**中小企業の法人税率引き下げ**』

は、見送られてしまった。

ますます 疑問符が.....

【環境】

様々な意味で、今年のキーワードになりそうな 『**環境**』

「環境」ビジネスで、経済成長を！ と政府はつぶやく
一般的には、厳しさが増す 経済「環境」

『**環境**』と、どのように付き合うのか.....

経営者の一人として、この混迷の時期、どの様な会社「環境」を創出すべきか。
社内・社外問わず、”生き残る 強い環境整備の構築” が必要だ！！

不動産業界は、前バブル崩壊から 「**不良債権処理ビジネス**」や「**証券化ビジネス**」を創出した。

今回の不景気も、新たなビジネスチャンスが、いくつもありそうだ！！

”**日々考え、工夫する努力を続けたい！！**”

まずは、来週のコラムのネタを考えよう.....

寒波

寒ーい 寒ーい ここ数日、 本当に寒い！！

今、日本はこの冬一番の寒波の影響で、日本海で大雪、さらに九州でも記録的な大雪に！！
(飛行機が運休するほど)

寒波は日本に限らず、世界各地から被害の報告が・・・

温暖な気候で知られる米国フロリダでも、オレンジにつららが出来るほどの寒さで農産物に甚大な被害が (被害額は数億ドルに)

インドでは約300人の死者が出ている。
韓国や中国でも交通網が分断され、大混乱に・・・

【北極】

昨年末から北米、欧州、アジアなど北半球を襲っている寒波は、北極圏の寒気の動き『北極振動』が強い寒気放出期になったのが原因だとか・・・？

『北極振動』とは？

北極振動は、気圧の変動により大気の流れが周期的に変化する現象。
今冬は、北極圏の気圧が高く、中緯度地域は低い北極振動指数がマイナスの状態
で北極圏から放出された寒気が、中緯度地域に流れ気温が低くなる一方、
北極圏周辺は気温が高い状態が続いているとの事。

うーん... 今ひとつ??

地球温暖化が叫ばれる中、本当にこれから “暖かくなるの?” それとも “寒くなる?”
もしや、北極振動も地球温暖化の影響で予想外の動きになるとか?
確か、今年は暖冬と予想されていたが・・・

どうやら、地球温暖化という言葉、特に “温暖” というフレーズに意識が集中し、ただ暖かくなること、
それにより氷が解けて、海面上昇と言った単純な考えに洗脳されているような.....

一度キチンと研究しなくては！！ (その内... 長くなりそうなので)

【防寒】

話は戻って、寒いこの時期、スーツが仕事着の自分はどんなに寒かろうが
「コート」や「マフラー」、「手袋」くらいしか防寒するものがない。

逆に、プライベートだと何を着るか悩む?
インナー、シャツ、セーター、コート、色の組み合わせや、あまりがさ張りがたくないと
か.....

さあどれにしようか??

が、しかし 悩むのは上着ばかり...

ズボンも 寒かろうが暑かろうが、ほとんど “ジーンズ” だ！！

えっ “デニム” でしょ！！

いや “ジーパン” だ！！



【ジーンズ？デニム？】

「**ジーンズ**」の生みの親は、リーバイス社の創業者 リーバイ・ストラウス
西部開拓時代、テント用のキャンバス地で金鉸堀りの作業用にポケットをリベット(銅の鉄)で補強したズボンを作ったのが、はじめりとされる。

「**ジーンズ**」の名称は、「ジーン」という細綾織りの丈夫な綿布で作られたパンツや作業着などを
もともと「ジーンズ」と呼んでいたが、リーバイ・ストラウスが作ったズボンと共通点があること
から混同され、主にアメリカ東部で「ジーンズ」と呼び始めたとされる。

一方、「**デニム**」の名称はその名の通り、デニム生地で作られていることから
「デニム」、「デニムパンツ」と。

さらに、昔の呼び名?? 「**ジーパン**」(Gパン?)
「Jeans (ジーンズ)」なら “Gパン” ではなく “Jパン” では??

これは、日本だけの呼び方!!
第二次大戦後、日本に駐留していた “**G I**” (アメリカ兵)が
穿いていたパンツ「G I パンツ」を略したものだとか。

【格安】

かつては、1本数千円が主流だった「**ジーンズ**」だが、
「**ユニクロ**」を展開する、ファーストリテイリングが仕掛けた “**990円**” という
低価格商品の登場をきっかけに、**競争が激化!!**

イオンが 880円、ドンキホーテは 690円で売り出した!!

3桁ジーンズには、様々な意見があるようだが、今般の不況による“**消費低迷**”が
価格下落を加速させたことは間違いない。

むしろ、そうした価格帯が**一般的**になりつつあるのではとも思える。

デフレの今、 “**消費者物価は当分上がりそうもない**” と痛感させられる。

【競争】

デフレが本格化しつつある現在
生き残る為には、.....

不動産価格には定価がない。
故に “**格安ジーンズ**” のような低価格戦略は とれない...とびづらい

つまり、弊社がお客様から選択される理由は、
『**価格判断**』ではなく 『**価値判断**』となる。

『**価値判断**』の基準を、“**徹底したお客様満足度**” に置き
信念を持って、経営・店舗運営に努めていきたい。

拝金主義に走りがちな今こそ、

お客様に喜んでいただくという 『**倫理**』を大切にしたいと思う!!

社員から「**価格判断**」されないように..... 背筋が寒っ

説明責任？

今回は、極めて私的な辛口コラム！！

最近の数多のメディアの報道は、とても違和感が！！
いや、その無責任さに怒りを覚える。

今回の政治資金規正法違反事件について
検察側のリークを、そのまま鵜呑みにして報道することは、本当に罪が重いと感じる。

一昨日の夕方、マスコミはいっせいに
「逮捕されている石川容疑者が、事件への小沢幹事長の関与を認める供述を始めた」と報じたが、

「これは事実無根である」と、石川氏と面会した安田・岩井両弁護士は述べており、
石川氏は、これまで通り「潔白」を主張している。
両弁護士は、マスコミ各社に対して今回の報道内容を「完全な誤報」と指摘した文書を、
FAXで送ったそうだが、マスコミ各社は**“謝罪や訂正”**などの記事は一切出さない！！

“間違いがあっても、言ったら言いつ放し”

【本来】

そもそも、報道機関の役割の一つとして重要なことは、

“権力を監視すること”

今回の場合、政権与党の最大の実力者 小沢一郎氏の言動をチェックすることは、ある種当然といえる。
が、しかし 検察も **“強大な権力機関だ！！”**

一方は厳しく、捏造記事すら報道し、方や検察のやることには**“無批判 且つ 応援”**するかのごとく報道する。

これで、良いのだろうか???

今回、原口総務相がテレビ報道の情報源が、**“関係者によると”**と表現しているのは、不適切だと批判した！！
(昨日、誤解を防ぐため謝罪していたが)

“その通りだと思う！！”

報道関係者は「取材源の秘匿という意味から、どうしても明かせない場合『関係者』という表現を使っていると説明したが、
どう考えても今回の関係者は検察と判る..... 馬鹿にしてる??

マスコミは決まって **『報道の自由』** という原則このっとして対応していると...
だが、公共の電波で報道するのだから、後々どの様な影響や効果・問題が出るのかももっと真剣に考えるべきだ！！

マスコミが自分たちに都合の良い勝手な **『報道の自由』** を叫んでいても意味がない。
権利の名の下、社会常識を逸脱していることが、大変多いことを痛感する。

道徳・社会常識・正しい倫理観のもとに『報道の自由』があるべきだ！！

【説明責任】

「説明責任を果たしていない」
「説明責任を果たせ！！」 と連呼する、“コメンテーターや野党政治家”

説明責任って???

今回、秘書が逮捕された翌日の会見で小沢幹事長は
「政治献金については、正しく処理してきた」
「秘書は全て正しく処理するように、常に指導してきた」
「そんなことは絶対ないと信じているが、もしも今後新たな容疑が浮上したり、秘書の罪が確定するようなことになれば、その時点で自らの責任も含めて対応する」
と言った趣旨の説明をしている。

マスコミやレベルの低いコメンテーターは皆、口を揃えて **“説明不足”** と騒ぐ。
説明責任の難しさは、マスコミ自信が良く知っているのに、無責任に **“十分な説明が出来ていない”**と...

これでは嘘でも **“やった”** と言うまで説明しろと脅迫されているような...

現状、どんな説明をしても無駄です！！
相手の立場に立って考えるなんて風潮は **“まったくなく”**
根拠が不足しているのが、警察・検察が疑っているのだから、「犯人」だろうと **『推定有罪』** に走る！！

本当に怖い！！



【冤罪】

そもそも日本は、他の近代法治国家と同様に、『推定無罪』の原則を採っているのだが、最近のマスコミ報道は正に『推定有罪』

その影響力を本当にわかっているのか???

2007年1月に、痴漢冤罪事件をテーマにした『それでもボクはやってない』と言う映画が上映された。日本の刑事裁判に疑問を投げかけ、様々な賞を受賞した作品だ。

男性であれば、“痴漢冤罪の恐怖”は知っていると思う。自分は幸い、車通勤で満員電車に乗る機会が大変少ないが、出張などの際、どうしても乗らなくてはならない場合、最善の注意を払い、極力女性の近くには行かない。

万一、疑いをかけられ“潔白だ”“俺はやっていない”と言い続けても有罪になってしまうことが多いようだ。

“俺はやっていない”は「説明責任不足」なのだろうか??

では、“説明責任を果たせるだけの普段の行動って??”

説明をキチンとしろと言って説明したところで、信用する人おほとんどいないだろう。裁判所が『無罪』と言わない限り。

無罪を勝ち取っても、その時には既に社会生活に復帰できない状況も.....

説明責任！説明責任！！と騒ぐ無責任な人々...

現実問題として、マスコミに犯罪者として報道された時点で、その人の人生は.....

そのような、ある種の“殺人行為”を平気で言いながら、何の責任も取らない

『日本のマスコミ』

その場限りの人権論を、振りかざす前に、本来のジャーナリズム、客観報道の原則を守り、大衆との信頼関係の上

“真実を伝えてほしい”

と、思う今日この頃 でした！！

独立自尊

唐突ですが、『独立自尊』と言う言葉を知っていますか？

語源は、人に頼らずに自分の力だけで事を行い、自己の人格・尊厳を保つこと。他の援助を受けないこと。

福沢諭吉が好んだ言葉で、

独立の気力のない者は、必ず人に依頼する。
人に依頼する者は、必ず人を恐れる。
人を恐れる者は、必ず人にへつらう。
そして人にへつらうことによって、時に悪事をなすことになる。
独立心の欠如が結果として、不自由と不平等を生み出す。
学ぶことの目的は、独立心の涵養(かんよう)である。 と詠いたそうです。

最近、この言葉がとても気になる。

【基礎】

どうにもこうにも、世の中 “他人依存症” が蔓延している！！

それこそ、不自由・不平等は
“他人のせい、世の中のせい、政治のせい、上司のせい、会社のせい、友人のせい、恋人のせい??”

何とも節操が無い.....

【春闘】

今年の春闘、経営側は雇用最優先を掲げて、賃金抑制に一段と厳しい姿勢！ 賃上げなんてとてとても...

一方、労働者側はベースアップは要求しないものの、定期昇給だけは譲れないと！ そうでないと実質の賃下げだ...

両者の言い分は正しいと思うが.....

テレビのニュースで、この件をいつもの新橋駅前(今回は酔っ払いではありませんでしたが)で、インタビュー

総じて、50歳代・40歳代の方

「この時期、雇用が最優先でしょう。会社も厳しいのでしかたが無い」

20歳代・30歳代の方

「給与が上がらないと、モチベーションが維持できない」

「生活が出来なくなる」

年代により、意見が分かれるのは十分理解できる。

会社での立場によって、守るものの大きさによって...

また、単純に払う方と貰う方

ただ、このインタビューの中で “モチベーションが維持出来ない” という発言！！

これに自分もとても “違和感”

確かに自分も若い頃、給与を少しでも多く貰いたいと仕事を頑張った。

金持ちを妬んでいた時もある。

ただし、自分の現状を “人のせい” には、しなかった！！

【選べない】

“モチベーションが維持できない”

他人にコントロールしてもらえ.....??

会社は部下は選んでも、上司は選べない (ほとんど)

つまり、“選べない人、望んでいない人” に自分のやる気や行動をコントロールしてもらうのですか???

人生の大事な時間を、会社がどうだ、上司がどうだからと

“モチベーションが上がらないんだ！！”

“頑張る動機づけが出来ないんだ！！”

と、言い訳するのだろうか.....

本当にもったいないし、情けない...

そんな状態では、当然ながら 『感謝』 の気持ちなんて生まれてこない。



【伝染】

全て用意してもらおう。
用意されていないものは、周りが悪い。
自分は悪くないんだ。むしろ被害者だ！！

“**他人依存症**” がすごい勢いで伝染している気がする。

【派遣村】

年末行事になりそうな「**年越し派遣村**」（今年は**官製派遣村**？）

「本当に困っている人たちに利用されているのか？」
「仕事を探しているように見えない」と言う声が多数ある中、
約860人が入所。

途中、履歴書や印鑑、交通費にと、“**活動費 2万円**” が支給されると、
一気に **150名**が “**行方不明**”

300万円の税金が、自分勝手な連中の スポーツ新聞代やビール代に... （目撃者多数！！）

残っている者も、「正月だから餅を出せ！！」などと **文句ばかり**
挙句の果ては、説明にあたっていた都の職員を、殴ったりと最悪な状況...

ほとんどの入居者が、こうしたサービスを “**当然の権利だと**” **勘違いしている**。
真剣に “**自ら**” 就職活動に取り組んでいる入居者がほとんどいない現実.....

結局、都によると就労相談に訪れた入居者は、**“1割程度”** だったとか.....

税金が1億円以上使われて...（あきれて開いた口がふさがらない）

こんな “**他人依存の連中**” に
新政府は、**新年度予算をどれだけ計上するのだろうか???**

本当に税金払いたくなくなる.....

【勝ち組・負け組】

世の中、大半が「**勝ち組**」「**負け組**」を経済的な部分で、判断・解釈しているようだが、
自分は違うと強く思う！！

“**モチベーションを上げるのが、外発的要因でしか出来ない人**”
“**自らの内発的要因で上げられる人**”

これがとても重要だと！！

限られた時間を、人のせいにならず、充実した毎日を送ることが出来れば、勿論 **勝ち組**
だ！！

他人のせいにしていううちは、**負け組** なのだと思う。

僅かな心の持ちようで、大きく流れが変わる！！

【プロ】

日本はとて満たされている国
与えられることに、慣れすぎた人々...

これからの厳しい時代に対応していけるのだろうか??

“ **サラリーマンの『プロ化』が進む！！** ”

「**独立自尊**」という言葉を胸に、自分に誇りを持って生きていきたいものだ！！
当然、周りへの

『感謝の気持ちの中で』

選挙

昨日からテレビも新聞も皆 “朝青龍引退”
号外まで出る ビックニュース！！

個人的には大変好きな力士だっただけに残念...
“品格”を問われ続けた横綱
この件は、改めて (長くなりそうなので...)

同じ相撲の話題で、数日前行われた “日本相撲協会 理事選挙”

大方の予想を覆し、当選した 食乃花親方！！
「えっ 本当に？」と誰もが口を揃える ビックサプライズ！！

連日の報道で、知れば知るほど “独特な 団体”

【日本相撲協会】

日本相撲協会は、単なる私的団体ではなく税制上優遇されている公益法人
日本オリンピック委員会(JOC)などと同じ “財団法人” である。
その中で、理事会は最高議決機関である！！ (ここがポイント)

今回の問題は、相撲界 (通称 角界) の独特な仕組みが原因だ！！

【相撲部屋と年寄名跡】

(抜粋資料より)

相撲界で重要な役割を果たすのが、“協会傘下”に置かれる『相撲部屋』
相撲部屋は“協会の委託”により力士を養成する機関
力士は、協会に所属し場所手当や給与などの報酬を“協会から”受け取る。

必ずいずれかの部屋に所属(入門)しなければならず、その部屋を運営し、弟子の指導にあたるのは
“協会所属”の力士OBである『親方』

各部屋に入門した力士は、相撲教習所(今回 食乃花親方が所長に!)で半年間の実技指導を受けた後
相撲部屋に住み込み、兄弟弟子達と共に稽古！！
各部屋には力士の他、協会員である「行司」「呼出」「床山」なども所属

各相撲部屋には“協会から”相撲部屋の維持費、力士の養成費などの名目で補助金が支給され
十両以上の力士を養成した部屋には、本場所ごとに養成奨励金が支給される。

補助金は部屋に所属する力士の人数分が支給され、養成奨励金は階級が上がるごとに増える仕組み！
つまり、いかに弟子の数を増やし、強い力士・人気力士を育てる事が出来るかで、部屋の収入が大きく変わる！！

部屋を運営できるのは『年寄(としより)』のみ
年寄とは引退した力士で『年寄名跡(としよみょうせき)』を襲名継承した者のことをいい、一般的には『親方』と呼ばれる。

年寄名跡は協会の役員になったり、相撲部屋を運営する為のいわば “資格”
年寄には“協会から”65歳の定年まで給与と手当が “保障される”ほか
有力力士を育てたり、“協会幹部”に昇進すれば、さらに収入が増える！！

力士にとって『年寄名跡』を継承できるかは、その後の人生を大きく左右する重要な問題！！

現在105ある年寄名跡は、俗に『年寄株』『親方株』と呼ばれ、原則的には、売買の対象外であったが、
親方の高齢化などにより、『年寄株』が不足気味の現在では、“高値”で取引されることもあり、その額が数億円になったケースも！！

相撲界の中で、“協会と理事の影響力” 大！！！！



【一門】

一門という言葉、今回の理事選挙が無ければ知らなかったであろう。
わかり易く『派閥』と改名すべきだ！！

相撲界の談合的因習。“縛り”“拘束”でがんじがらめになっている組織！！
一門の意向にそぐわない選挙結果に“誰が違反したのか”と徹底的に犯人探し.....

自分の意思で投票できない選挙って.....選挙???

不義をやっても伝統重視が尊重される？ そんな道理は通らない！！

マスコミは挙って

”古い体質からの脱却が急務だ！！”
”角界の常識は、世間の非常識！！”

だと連日の バッシング！！

ん.....そんなに 非常識???

【乖離】

今回の選挙により、『財団法人 日本相撲協会』は、一般社会から“著しく乖離した組織”のように報道されているが、本当にそうだろうか？

確かに財団法人という公益法人である為、単純比較は出来ないかもしれないが、一般的な会社に置き換えてみると...

ある程度の会社であれば、少なからず『派閥』がある！！
部門により、担当役員により、営業部と経理部 などなど
”まったくありません”と胸を張って言い切れる会社は...??

『理事 = 役員』とするならば
役員を“管理職全員の選挙”で決めるとなれば、生活いや人生かかっているから、票
取りに尽力する！！
当然、“縛り”や“拘束”なんて 当たり前！！ 部下接待が盛んに！！

ほとんどの会社は、社長を中心に新しい役員を選任する。
(形式上は、議決を取ったり、書類残したり)

多分 ”選挙なんて もっての外！！”

【非常識】

今回、一部のジャーナリストが直乃花親方に

”マニフェストを示していない”と.....

あまりにも非常識なコメント。

会社で役員になる場合、マニフェストを告知しますか??
それも全社員に向けて??
役員が一人代わるごとに“社是 社訓”が変わりますか??

何より、上場会社であっても、未だ『一族経営』がいくつあるのか！！
社長の父が『会長』、息子が『副社長』なんて会社 “普通”にある。

どっちが古い.....??

むしろ日頃から、“マスコミに晒されている”日本相撲協会の方が『健全』かもしれない...
勿論、若き理事を加え、“新しい時代に柔軟に対応し、大きな改革”も必要でしょう！！

【洗脳】

経済不況の今、“先行きの不安”や“様々な不満”を抱える多くの人を、
一つの方向へ煽るような報道は、いかがなものか??

報道に“煽られていないか?” “騙られていないか?”
日々、注意が必要だ！！

改革を急ぐべきは、“相撲協会”よりも『報道機関』だと強く思う！！

万一、我が社の役員が選挙制になったら.....今は、考えるのやめておきます。

アマチュア

もうすぐ 開幕！！

史上最多の82カ国・地域が参加する ”バンクーバー五輪”

テレビのニュースコーナーは、各出場選手のコンディションを伝える。

どう考えても ”こんなにメダルは取れないでしょう??” と思える メダル獲得予想！！

結構 『無責任な解説者』が目立つ。

日頃まったく興味ないので、この時ばかりは ”すごく応援します” と言ってる割には、ルールをよくわかっていない 『キャスター』 などなど

正に ”熱しやすく！ 冷めやすい、さらに影響されやすい日本人” を象徴するような報道姿勢.....

同僚あるな.....

【環境】

今、スポーツを取り巻く環境は決して良くない。

世界的な景気後退がスポーツ界にも打撃を与えた。そもそも日本のプロリーグ (プロ野球、Jリーグ、bjリーグ他) は

”赤字体質”

親会社や出資会社に『依存している部分』が多い。

不景気による企業環境の悪化に加え、今年は広告宣伝費用が ”冬季オリンピック” とサッカーの ”ワールドカップ” に多く配分されると予想される。

一見、ワールドカップ(W杯)はJリーグを潤すように感じるかもしれないが、テレビの放送権料が高く、W杯に廻される広告料の一部は、間違いなくJリーグの広告料の減少に繋がると考えられるからだ。

W杯が盛り上がる一方で、『経営破綻するクラブ』が出なければ良いのだが.....

【JOC】

昨年末、大きな話題となった行政刷新会議の 『事業仕分け』

その中で、JOC (日本オリンピック委員会)に対する補助金が削減の対象になった。

五輪出場経験のある選手や指導者が会見で

『諸外国に比べて、強化費が少ない！！』

『国を代表する選手に支援してもらわないと、諸外国に対抗出来ない！！』 などなど

どうにも ”違和感” (このフレーズ使いすぎ??)

こんなネガティブな考え方を当たり前のように肯定してきた ”日本のスポーツ界.....”

悪しき慣習の中で行われてきた常識が一人歩き.....

物事が起きてからの対応や協議.....

強化費をかけたからといって、本当に好成績が残せるのか??

JOCの「09年度事業予算」は、約87億円！！それが 80億円前後 に減少する可能性が...??

ちなみに、米国オリンピック委員会の08年度の事業経費は、約2億3千万ドル (約200億円)

人口と経済力を基に比較すると、日米の差はほとんどない！！

両国がオリンピックで獲得する『メダル数』の違いが、両国のオリンピック委員会の、予算の大小に起因することでは、ないことは

”明白！！”



【アマチュア】

日本のスポーツ界を取り巻く環境が良くなる理由の一つに、日本のスポーツ団体が

『アマチュア』を歪めて解釈している。

そもそも『アマチュア』とは、産業革命が起り、労働を機械に取って代われ、時間がたっぷりあるイギリスの富裕層が、スポーツに関する諸費用を自己負担出来る自分達を、『アマチュア』と規定した。

ゴルフ、テニス、ラグビー、サッカーのルールを定め、クラブを組織して、会員以外をスポーツの仲間から排除した富裕層は、スポーツを貧乏な労働者との差別化に利用していた。

アマチュアの精神は、近代オリンピックで純粋なものに高められ、**『経済的な対価を求めず』** プロ選手を長年に渡り国際舞台から排斥することになる。

このアマチュア精神に **忠実・忠誠** だったのが、” **日本のスポーツ団体** ”

選手のみならず、自らも経済的対価を求めてはいけないと解釈した。

故に、日本のスポーツ選手は、学生である間は、” **保護者に多大な経済的負担が** ”
社会人になってからも、” **企業からの経済的援助がなければ続けることが出来ない環境** ”

とても深刻な問題.....

【非営利団体】

経済的対価を求めず、プロスポーツでもリーグ（コミッショナー事務局）は、” **非営利団体** ”

日本人はこの言葉を聞くと、**『収入を得てはいけない』** と思う！！
しかし、非営利団体が『収入を得てはいけない』と規定してる国は、**世界中どこにもないぞうだ！！**

米国の4大プロリーグのコミッショナー事務局は、**世界市場から莫大な収入を吸い上げて、各球団に配分している！！**
米国大学体育協会は、さらにすごく、4大プロリーグの **総収入に匹敵する収入** を得て、**各大学に還元している！！**

米国スポーツ界は、プロ同様にアマチュア組織も **『大いに稼ぎ、組織に還元する仕組み』** が整備されている為、
オリンピックで活躍する選手の数が、” **圧倒的に多い** ” のだろう。

日本スポーツ界は、**補助金縮減反対に費やすエネルギーを、**

”自ら収入を得、強化費を捻出する知恵や各団体が選手強化を競い合う”
そんな体制を構築することに使ってほしい。

悪しき伝統を覆す勇気が必要だ！！

去年は政治が大きく動いた。

” **今年はスポーツ界が大きく前進してほしい！！** ”

ミニバスケットボールチームのコーチとして、底辺からアマチュアスポーツの発展に尽力したいと思う。

ロシア

残念.....4位！！

国籍を日本からロシアに替え、見事バンクーバーオリンピックの
フィギュアスケート・ペアで **“ロシア代表”** に選ばれた、山口悠子選手！！

ロシア勢は、この種目、旧ソ連時代の1960年スコパレー大会以来 **“12連覇”** していたそ
うで、
そのプレッシャーは凡人の私には **“とても想像出来ない”**

今後、ロシア国内で彼女へのパッシングが強くなりそうですが、当然、覚悟の上での出場でしょ
う。

自分の意志で新しい国籍を選んでまでオリンピックに出ようとした **“情熱・熱意”** は
見習いたいものです。

今後の更なる活躍に期待！！そして応援したいですね！！

.....終わりそうですが、もう少し続けます。

【ロシア】

日本人にとって、あまり好感度がよろしくない **ロシア**...

やはり、小学校の社会科で習った『北方領土の問題』が頭に焼きついているのか、.....
興味がない為か、テレビでも **ロシアの話題** がとりあげられることは、あまりない...

知っての通り、**国土面積は世界最大！！**
ちなみに、日本の約45倍、アメリカの約1.7倍もあります！！

人口は **約1億4,200万人** (世界第9位)
ちなみに日本は **第10位！** (45倍の数地にほぼ同じ人口)

ロシアも日本同様に **“人口が減少している”**
原因は、これも日本同様に **“出生率が著しく低下”** していることに加え
『男性の平均寿命』が、なんと...

58歳11ヶ月16日！！ と極めて短い。

29歳で人生の折り返し..... とつくにすぎてる...
(対照的に女性は72歳4ヶ月4日)

【お金持ち】

中学校の社会の授業で、『**資本主義 と 社会主義**』の違いを習った。

今でも覚えている、**社会の先生の言葉！！**

『**社会主義の国は、総理大臣(大統領など一番えらいとされる人)と、一般市民の所得が、
そんなに差がないんだ！！** 世界は将来的には社会主義の流れに.....”』

今思えば、**微妙な思想の先生** でしたが、
心に残った部分、

“それならば、大金持ちはあまりいないのか.....??”

【財閥】

旧ソ連の崩壊後、ロシアの経済改革や、国営企業の民営化などによって
1990年代に **新興の企業グループ “オリガルヒ”** が台頭した。(新興財閥！！)

サッカーの有名クラブ、イングランドの『**チェルシー**』のオーナー
ロマン・アブラモビッチは、正に **“新興財閥 シブネチフ”** 率いる **大資産家だ！！**

あれあれ、大金持ちいるじゃん.....??

90年代初頭、エリツィン大統領時代、旧ソ連の国営企業が次々と**新興財閥**に衣替え。
豊富な地下資源を基に、エネルギー関連の産業を軸とする財閥が多々！！
(ガスプロムグループ、ルクオイルグループなど)

90年代を通じて新興財閥の多くは、当時のエリツィンと蜜月関係にあり、

“政治家 と 癒着” することで規模を拡大させた！！



【一変】

00年にウラジミール・プーチンが大統領に就任すると 状況は一変！！

新興財閥による政治への関与を嫌ったプーチンは、政権と対立する財閥に対して

” 対決姿勢 ” を露わにする。

手始めに、新興財閥が経営するテレビ局に対し ” 放送停止処分 ”

(メディアを使った政府批判の徹底的な封じ込め！！)

さらに、” 検察当局 ” から 圧力 が 新興財閥に！！

モスト・グループのオーナーが『詐欺容疑』で逮捕され、ガスプロムやルクオイル、インターロシに対して『脱税や株取得に際しての不正』などの容疑で次々に 捜査を展開！！

こうした ” 政権の強大な圧力によって ”、新興財閥は、” 壊滅的な打撃 ” を受け、弱体化が進み

ついには、プーチン政権に白旗を揚げ、政治介入しないことを約束させられるために.....

これで終わらない官僚.....いや、プーチン政権！！

07年の世界金融恐慌で多くの新興財閥が経営危機に直面した際にも政府によって選定された財閥だけが『公的資金の注入』による救済を受けることに。

かつてロシア政府に対して、” 多大な影響力を誇った ” 『新興財閥』も

今や ” 政府の完全コントロールの下 ” に成り下がってしまった...

【何とも】

どこかの国の事情に口をいてる！！

『プーチン = 官僚』 『新興財閥 = 民主党』 『選定された財閥 = JAL』 ???

国民が望んでいる方向は... 将来は.....??

今、一人一人に求められているのは、

権力や権威に、” 負けない、騙されない ” 勇気や冷静さ！！

ロシアだと、『人生の折り返し』を、” とっくにすぎている自分..... ”

今一度、足もとを見直し、『有意義な時間』を過ごしたいものだ！！

携帯電話

今、”無くてはならない物”と言うと
必ず上位に来るであろう 『携帯電話』

人とのコミュニケーションツールとして！！ 暇つぶしの道具として！！
電車に乗って周りを見渡せば、そこは携帯電話をいじる ”老若男女”
ついつい自分も意味も無く 持ってみたりして.....

そもそも 携帯 ”電話” ですから、話をする為の道具だったはず...
なのに 皆さん ”通話してます??”

本来の機能より、付加価値としていた機能が重要視されている現状.....

本当に この機能必要なの?? と思ってしまうことが 多々

完全に追いついていけない オッサンです！！

【常識】

自分は携帯電話が 『大嫌い』

出来ることなら持ちたくない...
会社での立場上、持っている (故に法人契約です)

ビジネスにおいては、今や連絡が直ぐつくことが ”常識”
と、なっているからだ！！

【昔は】

今こそ嫌いだが、自分が携帯デビューした 15年以上前は、まだ持っている人が少なく
保証金がかかる頃、友人や周りの人から
”使われる物” であった！！

通話料も異常に高く (月に10万円は あたり前！！)
電波も悪く、よく通話中に ”ブツ” と切れた！

今テレビで問題になってる、”アナログからデジタルへ” (地デジ化)も
携帯の世界では、ずいぶん昔にあった！！ (知らない人結構多いかも)

”今や、小学生すら持つ ツールになるとは.....”

【変更】

そんな嫌いな ケータイ だが、このところ調子が良くない...
と、言うか 電池(バッテリー)が直ぐに切れるようになった

嫌いだとまいえ、その機能をまたさないのであれば意味が無い

SHOP へ GO !!

番号札を取って待たされる (まるでBANK!! すみません銀行です)
新しい機種サンプルを見ながら

”これ派手だな これ重い こんな機能必要なし 結構高いな.....”
などと考えていた

今まで、SHOP に行くときは機種を変更する時だった！！
0円に始まり、かかっても数千円で新機種に変更できた (勿論、高くなったの知ってますよ)
今回も店員に、勧められるのかなー と思っていた...が

「バッテリーの寿命ですね！！新しいバッテリーですが、2年以上お使いなら無料です！！」

えっ、 今までそんなコメント聞いたことないしー.....

結局、自分の機種は変更後1年6ヶ月だった為、有料とのこと
だが、何やら ”ポイントが貯まっている” との事で
その場で新しいバッテリーを買った！！

エコブーム?? 100年に一度の不況?? 契約形態の変更?? (これが理由でしょうか)
何れともあれ、 ”物を大事に使うのは良いことだ！！”



生き返った『マイ携帯』いつものようにYシャツの左胸のポケットへ持ち始めた頃から、このスタイル！！（昔の機種は大きくて、ポケットに入れるのに難儀したことも）

” えっ 危ない！！！”

【電磁波】

今回は昔話ばかりで申し訳ないが、10年以上前

” 電磁波は体に悪い！！”

と、大騒ぎになった。仮説に過ぎないのだが連日、テレビや新聞・週刊誌をにぎわせた！！

「送電線の近くにお住まいの方たちは、電磁波を浴びていますので充分ご注意ください！！」

.....（どの様に注意??）

「携帯電話は微弱ながらも、電磁波を出しています。左胸のポケットに入れておくと、心臓に悪影響を与え、心拍のリズムを崩すかもしれない」と

.....（15年以上使っているが、今のところ心拍に影響なし！！）

【今のところ】

諸説あるのだが、今のところ『送電線や携帯電話』が出す電磁波であれば、” 電磁波は体に悪い ” といるのが『医学の立場』だそうです！！

ただし、” 電磁波は体に何らかの影響を与えている ” とは、言えるようです.....ん

心拍を司る神経は、電気的な信号を伝えていて、その信号は電磁波により 必ず影響を受けます。

その影響が体にとって、『無視できるレベル』か『出来ないレベル』かの問題で、今のところよ、 『無視できる！！』 といのが、医学の立場だそうです！！

一方、物理学??的口は...

電磁波の「周波数」と強度 が問題なのでは?? と

電波というのは、周波数がものすごく低いので、あまり生物に影響が無いだろう。

しかし、電子レンジなどの『マイクロ波』は水の分子を揺らすほどなので、体に影響があると...??

（判るような、判らないような）

そこで、送電線から出る『低周波磁場』は、『世界保健機構』によると

” 珈琲やガソリンエンジンの排ガス と同じ位の「発がん性」があるらしい ” と.....益々 微妙な??

携帯電話についても、” マイクロ波に近いが、強度がそれ程でもないので、あまり影響が無い ”

と、考えられている。

結論を出す口は、 あまりにも 漠然 !!

結局、生物に対する影響は、 “よくわかっていない” というのが 今の答え！！

【エコ住宅】

最近のエコブームで、住宅業界は ” オール 電化 ” を 勧めている！！

エコキュートや電気温水器、IH調理器やエアコン・床暖房 などなど...

だが、CO2 排出量は減ったとしても、電磁波はあらゆる家電製品から出てきます！！

” つまり電磁波は 増える..... ”



【将来】

もし、将来 ” 電磁波の影響としか考えられない病気などが多発し、医学の立場から『体に悪い』と判断されたら.....”

どうしよう.....??

例えばそれが体に悪いと判ったところで、それなしで生活できない状況が.....

送電線や携帯電話が、この世から無くなる??

考えただけでも 相当 パニック !!

” 100年に一度の不況 ” 以上の ” 大不況?? 大パニック?? ” が、起こりうるかも...

楽に!!! 便利に!!! と新しいものが、どんどん増える世の中
なんだか人間は、『退化』しているのでは.....

会社の中でも、少し位偉くなったからといって、調子にのれば ” どんどん 退化しそうだ!!! ”

恐い恐い.....

原点回帰!!! 自分の出来ることは、自分でしっかりやりましょう!!!

世の中の ” 波 ” に、影響されないように...